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香取中だより 

ひびき 
９月からのスタートに向けてギアチェンジを！ 

先週末の台風７号による被害はなかったでしょうか。夏休みもあと１０日。久しぶりに全学年そろっての

登校日でした。その表情には、夏休みの日々の積み重ねが人それぞれ出ていたような気がします。１年生は

中学に入って初めての夏休み。２年生は社会体験学習に、３年生からの部活動のバトンタッチ。３年生は三

者面談、高校見学など進路に向かって動き始めています。自立は孤立とは違います。不安な時はいろいろな

人に頼ることも大事。それが「人とつながっている」ということです。９月に向けて子ども達がスムーズに

ギアチェンジできるよう職員一同指導してまいります。保護者の皆さまにおかれましてもご理解ご協力、引

き続きよろしくお願いいたします。 
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サルビアの花言葉 

 尊敬、知恵 

  

 ２年生が社会体験学習を控え、将来の生き方

を考えるキャリア教育の一環として E テレで放

送中の番組、NHK アカデミアのワークショップ

を開催しました。これは本校で初の試み！事前に

各界で活躍している人たちのインタビュー動画か

ら関心のあるものを数本視聴。森保一監督やモデ

ルの冨永愛さんなど幅広い分野のトップランナー

２８人から選択。そして迎えた当日。NHK のシ

ニアアナウンサーさんと番組ディレクターの  

方がワークショップを進行。まずはグループ内で

視聴した動画から自分が推す人を理由を添えて紹

介。その後、グループ内で「かっこいい大人」を

テーマに、そのポイントを話し合い、全体でシェ

アしました。次にこの３つのポイントをもとに、

自分たちが番組ディレクターならどんな人を出演

させたいか、グループで協議し、企画書を作成

し、全体に発表しました。 

２年生はこのワークショップを通して様々な職

種を知り、自分自身がどんな大人になりたいか、

考えを深めました。 

 

 

 

 

NHKアカデミアHP ↓ 

7/17  2年NHKアカデミア ワークショップ 
 

香取市に在住するアーティスト、 

志村信裕さんを講師に３年生対象 

に美術の特別授業を行いました。はじめに志村さんか

ら３年生に投げた質問「アートって何？」に３年生が

自己紹介を兼ね、一人一人発表。「アートには正解は

ない。」の志村さんの言葉に触発され、自分の考えを

自由に話し、その意見にうなずくあたたかい雰囲気が

作られました。紡ぎだされた３年生の言葉に、こんな

にも豊かで多様な考えがあるのかと会場にいた誰もが

感じました。その後、「アート」の語源や、人類初の

アートと評される「ラスコーの洞窟絵」の紹介。そし

て現代アートと考えられる９つの作品を鑑賞。その発

想や創造性など個性あふれるアートに圧倒。休憩後、

これらの作品からお気に入りの１品を選び、理由もつ

けて発表しました。最後に志村さん自身の映像作品を

鑑賞。これまで誰も作ったことのないオリジナル性豊

かな作品に、みな興味津々。「アートの本質」や自分

自身の「個性」についてじっくり考え、これまで以上

に「アート」が身近に感じた２時間となりました。 
 

＜ワークショップで鑑賞した９作品名＞ 

１ モネ 『印象、日の出』 (1872年) 

２ ピカソ 『アヴィニョンの娘たち』 (1907年) 

３ モンドリアン 『コンポジション２ 赤、青、黄』(1930年) 

４ ポロック 『One : Number 31』(1950年) 

５ 河原温 『JAN,4 1966』(1966年) 

６ クリスト 『ヴァレー・カーテン』(1970-72年) 

７ ヴォルフガング・ライブ 『花粉』(1977年) 

８ ジェームス・タレル 『ブルー・プラネット・スカイ』(2004年) 

９ 照屋勇賢 『告知－森』(2005年) 

7/18 ３年美術ワークショップ 

２年生は７月２９日～８月２日の期間に、地域の事業所で社会体験学習

に参加しました。ご協力いただいた９つの事業所（香取神宮、佐原消防署、香取市中央図書館、大倉保育所、

香取医院、道の駅さわら、むさしや、ヤムチャ、LOOPS）の皆様、 

ありがとうございました。家庭や学校では学べない「社会」とのかかわり 

をベースにたくさんのことを学んだと思います。将来の生き方を考える糧 

となってくれたらと思います。 ※詳しくはホームページをご覧ください。 

7/29～8/2 ２年社会体験学習 



 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒の活躍   

7/  6    県通信陸上競技大会 ３年男子100m出場  

7/  7 郡市水泳大会  女子50m自由形１位、女子100m平泳ぎ １位  

7/13    郡市バレーボール大会 対小見川中  １セット6対25,  ２セット6対25  

7/13    郡市バスケットボール大会 対佐原中 26対87 

7/13    郡市野球大会 対山田中・多古中・五中合同チーム   3対６ 

7/13    郡市陸上競技大会 

２年男子100m ４位 、３年男子100m １位（県総体標準突破）、３年男子100m ８位 

共通男子110mH ４位 、共通男子走高跳 ３位 、４位  

共通男子走幅跳 ２位 、共通男子砲丸投 ３位（県総体支部推薦）、５位 

共通男子四種競技 １位 、共通男子4×100mR ２位（県総体支部推薦） 

共通女子100mH５位 、１年走幅跳４位 、共通女子砲丸投２位 

共通走高跳 ５位 、共通女子四種競技１位 、共通女子4×100mR ６位 

7/20   郡市ソフトテニス大会  

 女子個人戦 ３位 2ペア 

 女子団体戦 準優勝   

 女子教育トーナメント優勝  

7/20   全国・関東中学生水泳大会予選会 女子100m平泳ぎ  

7/27   県総体 ソフトテニス個人戦出場  

7/27   県総体 陸上競技大会 共通男子砲丸投出場、３年男子100m出場 

             男子4×100mR 出場  

7/29   県総体 水泳大会  女子50m自由形出場 

7/30   県総体 水泳大会  女子100m平泳ぎ  

8/10   関東中学校水泳競技大会 女子100m平泳ぎ出場    

 

 

 

 

 

 

熱中症対策で急きょ場所を新世４・音楽室で行った部活動集会。学校評議員さんをはじめ、多くの保護者の

方にも見ていただきました。ありがとうございました。トップバッターは陸上競技部。その意気込みと気持ち

の入った言葉で、会場は一気にぴんと張り詰めた空間に。それに続き、どの部活動チームも会場全体に伝わる

声で決意表明を発表しました。コロナ禍で取りやめていた応援エールも復活。そのエールが選手たちを後押し

し、会場は一体感に包まれました。学校評議員、保護者の方からは「とても凛とした姿を見られて、これまで

で一番良かった。」とおほめの言葉もいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さて、パリ五輪が終わりました。香取市内中学校出身の男子体操団体総合金メダルをとった橋本大輝選手は

インタビューでつぎのようなことを話していました。９月に向け一歩踏み出したいですね。 

「大きく分けて２つの失敗があると思っています。思い切っていった失敗と、ひるんでいった失敗。とにかく思い切って後悔

のないように。ミスをするならミスをする。そうすればミスをした後の立ち上がりも早いですし。なるべくミスはミスって捉えないよう

に。チャレンジなんだと。前に一歩出て失敗するのは別に、前に一歩出ているから良い。」 

7/10 部活動集会 


